
REUNION 14/11
1. Debriefs

a. Réu ACE
Voir PV ACE.
En gros : St-V, répéteur de réseau dans la jefke, capote de verre.
Marius : quid des drogues en td?
Thibs: y’a eu qu’un seul cas cette année

b. Baptême et post-Bapt
Cf point folklore

c. Interfacs
Perdu contre l’ISEP (2-3) la premier match c’était 4-0
Les arbitres sont pas bons ils notent pas les bons résultats

d. Quinzaine de la bière
Charles : c’était super drôle, on était 5. On a fait une découverte du folklore dans leur cave.
Mnt la mds c’est nos potos donc on discute avec etc c’est trop cool.
Il était 5 à notre baptême.

e. Souper section
Zara : Y’a pas eu grand monde.
Benji: les gens sont partis puis des bleuxes sont partis. Vers 22h on est parti à l’enfer avec
les bleuxes.
Zara : y’avait pas d’activités organisées pendant le souper c’est dommage. Les gens
venaient et sont partis vite.

2. Brief
a. Kicker folko

C’est demain, on a toutes les équipes, on à tous les arbitres. On n’a pas de nouvelles du
cdh donc on va se débrouiller avec 4 kickers.
Benji : le mec du cdh à peur que son kicker tombe en miette donc voilà.
Les arrosoirs ont disparu et on en a vraiment besoin donc bah chaude qu’on en rachète.

b. Interfacs
Pas cette semaine. Semaine d’après c’est qualif unioc

c. Saint-V
Demain soir : formation sécu pour la saint V pour montage et démontage. Ce n’est pas
obligatoire mais très très recommandé.
Montage c’est 6h à 12h : arrivé SOBRE et y’aura un petit déj.
Démontage : 16h30 jusqu’à 19h30 100% SOBRE
> y’a des amendes donc si vous n’êtes pas sobre bah on va partager les frais avec vous et
c’est 400€.

d. Prétd prohibition
Rodolphe : Normalement il va se faire et si tout va bien il se fait au cercle sinon on va devoir
trouver un préfab ou quoi.
Plan comm arrive : il faut que TOUT le monde partage en story insta!

e. Prétd stV:
5€ c’est all in après la saint V. Que de la pils et de l'allégé.

3. Statuts



nikita : Nos statuts ne sont pas en ordre au niveau de la loi donc avec Jeanne on les refait
entièrement pas comme les autres années. On va enlever les contradictions/répétition et
faire en sorte que ça soit clean pour plusierus années. On ne modifie pas le fond des statuts
donc si vous n’êtes pas d’accord faut envoyer un mail au bureau. Vous allez recevoir les
statuts par mails avant l’AG. il faut les lire et poser ses qst.
Statuts c’est quoi? On est une asbl et on doit se contraindre à des lois. Une des lois c’est
avoir des statuts (les buts/objects.fonctionnement), chaque année il faut les mettre à jour et
cette année encore plus.
Thibs: c’est un peu sur quoi ce base le cercle, c’est toute notre législation qu’on va apporter
à notre moniteur etc. C’est ultra important. Si les statuts disent cela, il faut faire cela. Ils ne
sont pas immuables donc on peut les changer (envoyée 2 semaines avant l’AG et vote en
AG).
Nikita : En tant que membres de l’asbl je vous conseille de les lire pcq bah ça reste
important surtout les membres du bureau.
Thibs : n’hésitez pas si vous voulez rejoindre la team, envoyez un sms à Jeanne. Pour être
certain que les statuts à la fin soient vraiment clean on va passer par QUID.

4. Vente caritative/sociale
Alissa : On a préparé des gâteaux à vendre ajd. Ça commence dès mnt jusqu’à 18h. Tous
les bénefs vont à la ligue bruxelloise de la santé mentale (l’asso voté). C’est bon et fait
maison donc venez.

5. Ecologie
Luka : les culollte menstruelles devaient être lancé mais problème donc bah stay co

6. 10 km
Bessian : Parcours 15km en plus, à la base on n’était pas chaud. Mais le directeur met la
pression. On doit savoir si vous êtes là où pas pour qu’on ai nous le dessus.
Victor : chaque année ulb sport veulent prendre le dessus de l’évent, il faut qu’on choississe
Bessian : c’est un ajout de 5km donc il va falloir des signaleurs, des balisseruses et c’est
compliqué d’accès pour la croix rouge.
Victor : pq ils veulent faire ca ?
Bessian : il veulent de la nouveauté
Thibs: Ya un bails de bénéef. les benef sont redistribués à des fonds de recherche au sein
de la fac. Ils ont du cummulé sur 2 années pour faire des enveloppes. DOnc rjaouter 5km
c’est ramener plus de gens et plus de benef. But pour nous c’est plus de perms. C’est notre
dernier évent du mandat on est ko, sacahnt qu’on est moins dans le comité que l’année
passée. Est-ce que ça vous convient ou pas?
Luka : notre seul argument c'est la flemme d’avoir des perms
Sophie : oui y’a la flemme mais là c’est surtout donner les perms toujours aux mêmes
personnes qui sont là et qui vont se graille une journée entière. On doit avoir des gens le 21
avril.
Lucas : La flemme c’est pas un arg mais ça existe, l’année passée c’était hyper galère alors
qu’on avait un gros comité. Déjà peur pour les 2 parcours donc 3 on verra.
Charles : d’accord mais ulb sport prend tjs plus de place donc si on leur refuse ça va être un
argument de plus en mode “le CdS c’est une épine”.



Bessian : Charles à hyper raison, ils disent que le bbq c’est pas assez pro etc. Les sponsors
ne sont pas assez good etc blabla bref on se fait manger et donc on a besoin vraiment du
comité sinon bah on perds.
Alissa: ulb sport ont des gens pour les perms?
Léo : oui pcq ils paient
Sophie : c’est un évent du CdS à la base, mnt c’est au 3. Donc de base c’est vraiment le
nôtre quoi. On dit non, ulb sport fait quand même donc si on redit non bah on risque
vraiment de le perdre. On peut continuer à faire pression tant qu’on peut et se battre pour
que ça soit notre marque de fabrique. Dire oui ne va pas nous rendre service non plus pcq
on les suit.
Rodol: le contrat ?
Sophie : on ne trouve pas le contrat
Rodol : On peut pas faire sans ULB sport
Léo : non ils font vraiment bcp bcp en terme de police etc
Alissa : est-ce que les gens savent qu’on organise cela ? Pcq tshirt, mascotte banderole. Et
nous on n’est pas du tout représentés.
Thibs : c’est un problème chaque année cela, c’est a nous de nous battre pour être visible.
Alissa : on devrait faire des décors aussi pour être bcp plus visible. Investir dans la visibilité.
Thibs: on peut le faire mais il faut se mettre d’accord avec ulb sport.
Victor : je trouve ça choquant qu’on ne soit pas révolté alors que c’est notre évent et que
c’est un énorme évent. il faut faire qqch pour la visibilité et la marche à suivre. Il ne faut pas
qu’on se plie alors que c’est notre évent, il faut que ça fasse débat.
Thib: mnt c’est un tripartite.
Luka : oui on est révolté mais en prenant moins de perm chaque année, bah il faut qu’on se
bouge le cul et qu’on est la. Qu’on ne laisse pas la place de s’étendre.
Bessian : c’est tj les mêmes qui font la même chose à ulb sport (leur métier) nous chaque
années c’est un mandat donc bah c’est chaud.
Alissa : On ne pourrait pas même dans le prom écrire que bah c’est nous, faire de la pub
dessus.
Thibs: idée banger, pq on ne créer pas une team 10km ? Ca veut dire organisation nouvelle
du cercle etc > GT de cercle.
Avant y’avait les 100m de l’ulb c’était drôle et inofficiel pour promouvoir les 10km.

7. Jobday Phd
Reporté

8. GT Sauver le Cercle
Charles : C’est pas ça le nom. VOIR PWP (il est banger donc go aller voir y’a des belles
refs)
Y’a moins de gens aux évents du cercle, le comité est moins là. Je trouve y’a bcp de
pression sur les membres du comité.
Objectifs : Parler de pq on fait ça si y’a personne ? Que mettre en place ? Externes.
>> Débat en GT.
BESOIN d’aide pcq c’est gros à organiser.

9. Site AScBr



AScBr = vieilleux de la facs des sciences
Ils veulent remettre leur site à jour (3000€) ils se sont dit pq pas le faire faire par le CdS. En
fonction de la complexité ça va prendre x temps. On veut votre avis.
Chauffer une team qui va refaire le site et se faire de la thune.
But ça prend du temps et surtout on va demander à qql du comité qui n’est pas son premier
rôle et il ne va pas être rémunéré. On a dit non d’abord puis on s’est dit qu’on allait trouver
une alternative maybe, trouver des solutions.
Zara : j’ai pas les capacités, et dans une autre asbl j’ai un pote qui l’a fait bénévolement pcq
ça fait beau sur un cv. Je pense qu’il faut surtout en parler avec les informaticien.nes du
cercle.
Léo : on n’a pas de cahier des charges donc on a aucune idée du temps demandé. Et ça
nous dérange de demander à des gens du comité de faire ça bénévolement.
Zaky : La qst est plus sur votre avis perso : demander qqch à qql qui n’était pas prévu. Cette
personne va faire un vrai travail et la thune ne va pas lui revenir.
Luka : les avantages en mode all in et place de bal etc. SI c’est sur base volontaire je ne
vois pas le soucis
Attilio : aspect pratique, dvlp un site ça prend du temps. La pour le coup c’est un site un peu
nul c’est du no code c’est laid. Il va falloir mettre de la qualité dedans et surtout c’est un taff
qui va demander un travail de longue durée (team web-info).
Lucas : on peut faire des contrats rémunérations/défraiements bénévoles.
Attilio : 4000€ c’est rien du tout pour un site.

10. Divers
a. Tirage st V

Montage (4) : Emy, Alexy, Killian, Luka
Démontage (4) : Camilia, Benji, Rodolphe, Louise T.


